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Abstract (en)
First (4) and second (5) hydraulic piston-cylinder units are connected by lines (14,15) to a pump (17) for supplying and draining hydraulic fluid.
Each unit comprises a cylinder body (6,10) with a working space (7,11), sealed at each end respectively by displaceable pistons (8,12; 9,13).
Compressive force transmitting medium (30) is provided between pistons (8,12) of the two units, comprising a coupling member (23) for coupling the
roof to the medium.

Abstract (de)
Antriebseinrichtung zum Versetzen eines Gegenstands, umfassend eine erste hydraulische Kolben/Zylindereinheit (4) und eine zweite hydraulische
Kolben/Zylindereinheit (5), welche Kolben/Zylindereinheiten fest zueinander angeordnet sind, wobei jede Kolben/Zylindereinheit einen Zylinderkörper
(6,10) mit darin einem Nutzraum (7,11) aufweist, der an zumindestens seinem einen Ende von einem verschiebbaren Kolben (8,12) abgeschlossen
ist, wobei zumindestens ein mit dem Nutzraum kommunizierender Anschluß (14,15) zum Zu- und Abführen eines hydraulischen Mediums
vorgesehen ist, und wobei zwischen dem Kolben (8) der ersten Kolben/Zylindereinheit (4) und dem Kolben (12) der zweiten Kolben/Zylindereinheit
(5) druckkraftübertragende Mittel (30) vorgesehen sind, welche druckkraftübertragende Mittel ein Kupplungsorgan (23) zum Kuppeln des zu
versetzenden Gegenstands mit den druckkraftübertragenden Mitteln (30) umfassen. <IMAGE>
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